

“Il y aura un grand projet à Caen” promet Clara Gaymard

Ambassadrice déléguée aux investissements internationaux capables de redynamiser notre territoire, Clara Gaymard était vendredi dernier, l'hôte de l'agglomération. Elle devait visiter, en présence de nombreuses personnalités régionales, le site de Normandial et notamment le campus technologique Philips, avant de s'entretenir avec les chefs d'entreprises régionales à la Préfecture.

Clara Gaymard, c'est un peu Madame mondialisation à l'envers. “*Nous sommes des chasseurs d'entreprises*”, devait-elle déclarer, se posant en quelque sorte comme “*la tête de pont des industriels français*”, dans

vingt pays français, en quête permanente de marchés internationaux. L'épouse de l'ex-ministre du Budget passe dont beaucoup de temps en avion pour aller chercher ces investisseurs planétaires qui auraient le bon goût de venir



Clara Gaymard a passé un long moment à visiter le campus Philips sous la conduite d'Alain Rault en présence notamment du Préfet Cyrille Schott, de Nicole Ameline ancien Ministre, du président de Région Philippe Duron et du député-maire de Caen Brigitte Le Brethon.

s'installer chez nous. Et à ce jeu, la Basse-Normandie, terre de mémoire, a toutes ses chances, devait expliquer en substance Clara Gaymard “*car elle a la capacité d'être aussi une terre d'avenir*”.

Sous la conduite notamment du patron de Philips, Alain Rault et de J-L Chaussavoine, président de

Normandie Aménagement, Clara Gaymard a pu se rendre compte sur place de cette capacité effective en découvrant ce vaste campus technologique qui accueillera à terme 5000 emplois dans un espace de 100.000 m² de bureaux. Sur place et un peu plus tard à la préfecture, après que Philippe Duron ait rappelé le soutien de la

Région à ce campus, Brigitte Le Brethon, député-maire de Caen devait évoquer cet autre espace réservé de 300 m² sur le plateau Nord, disponible pour accueillir une très grande entreprise de 2000 salariés.

Il y fut d'abord question d'une usine d'écrans plats, une production qui est actuellement exclusive-

ment concentrée sur l'Asie. Si cette hypothèse n'est pas tout à fait enterrée puisque le “*dossier vit toujours*”, d'après Alain Rault, Clara Gaymard s'est déclarée assez confiante sur ce point : “*Il y aura un projet à Caen, écrans plats ou autre chose ?*”